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(I lavori iniziano alle ore 9.45 con l'esame del punto all'o.d.g. 

inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze") 

 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1517 presentata da Berutti, 

inerente a "Condizione del Digital Divide nel Comune di Carrega Ligure (AL)" 

 

 

PRESIDENTE 

 

Iniziamo i lavori del sindacato ispettivo proponendo l'esame dell'interrogazione 

indifferibile e urgente n. 1517. 

La parola al Consigliere Berutti per l'illustrazione. 

 

 

BERUTTI Massimo 

 

Grazie, Presidente. 

Sostanzialmente, ho preso spunto dal Comune di Carrega (che è situato nell'Alto 

Appennino, dalle mie parti) che poneva il problema. 

Naturalmente, la criticità che si pone all'interno della realtà di questo territorio nasce 

dalla necessità di avere una copertura a livello di banda larga, essendo territori che in questo 

senso hanno grandi difficoltà, che ne compromettono il livello di utilizzo. 

Al fine di vedere non uno spopolamento, ma, anzi, un ripopolamento da parte di quelle 

persone che hanno piacere di vivere in queste zone, si deve in qualche modo cogliere 

un'opportunità, e io ritengo che sia veramente una necessità. 

So che c'è un percorso che sta compiendo la Regione, insieme al Ministero (se non erro), 

per quanto riguarda i fondi europei, legati appunto a queste nuove tecnologie, però, sono a 

chiedere - attualmente, magari, mi sfugge qualche elemento di interrogazione - qual è lo stato 

dell'arte; se non si ritiene, eventualmente, di potenziare determinati percorsi a livello di 

determinati territori; chi ha selezionato le aree dal punto di vista dello sviluppo delle zone 

bianche, conseguentemente determinando le zone con determinate caratteristiche e, 

soprattutto, con determinati orientamenti dal punto di vista della selezione delle tecnologie da 

impiantare sui territori; infine, qual è la prospettiva e quali sono i tempi.  

Grazie. 

 

 

PRESIDENTE 

 

La parola all'Assessora De Santis per la risposta. 

 

 

DE SANTIS Giuseppina, Assessora all'innovazione 

 

Grazie, Presidente; grazie, Consigliere Berruti. 

Le posso consegnare una nota che fa il punto sulla misura della banda larga.  

Ricordo molto rapidamente che su questa misura sono disponibili poco meno di 300 

milioni di euro, derivanti, in parte, da risorse nazionali PAR-FSC e per 90 milioni (45 FESR e 
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45 FEASR) da risorse regionali. Queste risorse sono destinate esclusivamente alle cosiddette 

Aree Bianche, ossia quelle non coperte da operatori di mercato. L'individuazione di queste 

aree è avvenuta tramite un sistema di consultazione pubblica gestito da MISE e Infratel. La 

gara relativa a Regione Piemonte, partita nell'agosto scorso, è gestita da Infratel e in questo 

momento non è stata ancora aggiudicata, anche perché mi risulta sia pendente un ricorso al 

TAR, quindi i tempi di realizzazione stanno rallentando rispetto a quanto originariamente 

previsto. 

In ogni caso, Regione Piemonte sta compiendo un lavoro capillare di informazione e 

organizzazione con i diversi Comuni. Va da sé che il Comune di Carrega Ligure è in Area 

Bianca e - ripeto - queste risorse sono destinate esclusivamente a Comuni o a frazioni e parti 

di Comuni che siano, come Carrega, non coperti da interventi di iniziativa degli operatori di 

mercato. 

Abbiamo fatto un capillare lavoro di informazione, perché questa operazione richiede 

anche che ciascun Comune sottoscriva una convenzione per facilitare gli interventi sul proprio 

territorio. Questa convenzione viene sottoscritta dal Comune, dalla Regione, dal MISE e da 

Infratel. Il Comune di Carrega ha aderito allo schema di convenzione con delibera n. 17 del 

Consiglio comunale del 2 settembre 2016.  

Di qui in avanti, chiaramente, i tempi delle operazioni - e io concordo - sono 

assolutamente cruciali, ma dipendono, purtroppo, assai poco da noi e molto da vicende 

nazionali, quali la gara gestita da Infratel e, a questo punto, anche il ricorso pendente. 

Diciamo che noi abbiamo fatto tutto il possibile per essere in grado di partire rapidamente il 

giorno successivo all'aggiudicazione della gara. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 10.15 il Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g. inerente a 

"Svolgimento interrogazioni ed interpellanze") 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 10.18) 

 


